



XIII DOMINGO TIEMPO ORDINARIO-CICLO B

Dios no hizo la muerte Dios que creó al hombre para la inmortalidad (a imagen de su propio ser) . Pero la muerte entró en el mundo por el pecado...

Dios es amigo de la vida, de todo lo que vive. Dios es ecologista y no quiere la muerte de nada ni de nadie, no quiere ninguna clase de muerte.

Nuestro Dios, amigo de la vida, es poderoso. La fe en el poder de Jesús es lo que nos puede salvar como salvó a la hija de Jairo (evang.) y a tantos otros que curó y resucitó.

ASÍ EMPEZÓ LA PANDEMIA...

Con un pregón llamando a la “ recogida” y a la precaución y con un bando en la puerta de la iglesia publicado el 13 de marzo :

DEBIDO A LAS NORMAS DECRETADAS POR LA AUTORIDAD CIVIL Y QUE SON DE OBLIGADO CUMPLIMIENTO, NUESTRO OBISPO HA DISPUESTO QUE EN NUESTRA IGLESIA NO HAYA ACTO RELIGIOSO ALGUNO HASTA NUEVO AVISO Y MIENTRAS DUREN ESTAS DISPOSICIONES Y CIRCUNSTANCIAS.

MIENTRAS TANTO, LA IGLESIA ESTARÁ ABIERTA TODOS LOS DOMINGOS DE 12 A 1.

Esta última coletilla duró solo media hora porque se prescindió de ella enseguida debido a la gravedad y se cerró la iglesia a cal y canto. El cierre total duró mes y medio exacto, hasta primeros de mayo. Y nos privamos de parte del final de la cuaresma, de semana santa y comienzos de la Pascua de Resurrección.

Y de aquí, con limitaciones de público (nunca más de 100 personas) hasta fin del 2.020 ...y lo que resta, porque el “ mal” no acaba de irse., y esto se escribe como desahogo en dic. del 20. Por desgracia, suma y sigue...

Y DE AQUÍ A DOS DÍAS......la fiesta de S. Pedro y S. Pablo. Antiguamente eran de precepto. La Iglesia la celebra lo mismo...Son dos santos unidos en vida y unidos en muerte y santidad por la Iglesia. Y nosotros así lo consideramos en un mismo retablo. Pedro, con sus “ llaves” del cielo y Pablo con su “ espada” (la hizo Fernando porque la original se “ perdió ”) ya que su doctrina entra en nuestra alma como espada de doble filo.

Y HABLANDO DE S. PEDRO...a la iglesia parroquia del vecino Cipérez se me ocurre llamarla “ la basílica de San Pedro” que ha quedado digna de verse tras la reforma. Y...” de San Pedro” por cuanto el titular de la parroquia de Cipérez es S. Pedro y no San Sebastián. Ya lo sabes ,hablando de la iglesia de Cipérez es “ parroquia de San Pedro Apóstol” : a San Pedro, la parroquia y a San Sebastián, la ermita. Así, todos contentos. Hacemos votos porque un día (y que sea pronto) veamos nuestra iglesia parroquial arreglada y reparada con tanto acierto como ha sido la de Cipérez. ¡ enhorabuena.! a ellos y que la usen y disfruten.